

---

 Presseartikel
 

---

Datum: 29.11.2024

Quelle: Seeblick



Es war schön: Der Adventsmarkt auf dem Gemeindeplatz war wiederum ein beliebter Treffpunkt, nicht nur um sich mit Geschenken für Weihnachten einzudecken. Foto: Trudi Krieg

## Adventsmarkt Salmsach

Verpflegungs- und Verkaufshäuschen auf dem Gemeindeplatz, Tannenbäume und der rechtzeitig gefallene erste Schnee brachten besinnliche Stimmung am traditionellen Adventsmarkt des Gemeinnützigen Frauenvereins Salmsach. Mit Gerstensuppe, Punsch und Wienerli wärmten sich die grossen und kleinen Besucher bei den Feuertonnen auf, oder bei den Tischen entlang des Feuerwehrdepots.

Duftende Butterzöpfe, Kuchen, Torten und Guetzli, alles mit Liebe ganz frisch gebacken, boten die Frauen zum Kauf an. Am nächsten Stand gab es Adventskränze, Gestecke und Türschmuck, um Weih-

nachtsstimmung ins Daheim zu bringen. Originelle Weihnachtsgeschenke, Geschenke für sich selbst oder Ideen, um selbst kreativ zu werden, gab es zu entdecken. Die «Lismergruppe Holzenstein» zeigte, dass «Lisme» auch viel Bunteres und Originelleres als Socken hervorbringen kann, und wenn dann können diese nicht nur Füsse wärmen, sondern auch als Adventskalender dienen.

Warm eingepackt mit Mützen, Schals, Handschuhen und Mänteln gruppierten sich die Kinder vom Schülerchor Salmsach um den Schulleiter René Aebi, der sie am E-Piano begleitete zu Liedern, teils zum Mitsingen.

Trudi Krieg